ACTA DE LA SESIÓN DEL MIÉRCOLES, 20 DE JUNIO DE 2018

(2018/C 443/04)

ÍNDICE

		Página
1.	Resumen del seminario	9
2.	Informe de los interlocutores económicos y sociales	9
3.	Informe sobre la Conferencia de la Juventud	10
4.	Declaración de Carl B. Greenidge, vicepresidente y ministro de Asuntos Exteriores de Guyana	10
5.	Declaración de Ekatarina Zaharieva, vice primera ministra de Reforma Judicial y ministra de Asuntos Exteriores (Bulgaria), presidente en ejercicio del Consejo de la UE	10
6.	Turno de preguntas al Consejo	10
7.	Debate con el Consejo — solicitud incidental de uso de la palabra («catch the eye»)	11
8.	Informe sobre la 15.ª reunión regional celebrada en Nairobi (Kenia, región del África Oriental) los días 11 a 13 de abril de 2018 — informe de los copresidentes	11
9.	Aprobación de las actas de la sesión de la tarde del 18 de junio de 2018 y de las sesiones de la mañana y la tarde del 19 de junio de 2018	11
10.	Votación sobre las propuestas de resolución incluidas en los informes remitidos por las tres comisiones permanentes	
11.	Votación sobre las propuestas de resolución sobre asuntos de carácter urgente	13
12.	Asuntos varios	13
13.	Fecha y lugar de la 36.ª sesión plenaria de la Asamblea Parlamentaria Paritaria	13
ANE	EXO I LISTA ALFABÉTICA DE LOS MIEMBROS DE LA ASAMBLEA PARLAMENTARIA PARITARIA	14
ANE	EXO II LISTA DE ASISTENCIA A LA SESIÓN CELEBRADA DEL 18 AL 20 DE JUNIO DE 2018 EN BRUSELAS (BÉLGICA)	18

ACTA DE LA SESIÓN DEL MIÉRCOLES, 20 DE JUNIO DE 2018 POR LA MAÑANA

(Se abre la sesión a las 9.08 horas)

PRESIDENCIA: Joseph Owona Kono

Copresidente en funciones

1. Resumen del seminario

Clifford Andre (Seychelles) resume el seminario sobre «Agricultura sostenible centrada en países en desarrollo». El domingo 17 de junio, los participantes visitaron el Vlaams Instituut voor Biotechnologie (VIB), Gante (Bélgica), cuya actividad se centra en la investigación básica sobre los fundamentos moleculares de la vida, pero que está llevando a cabo una investigación biotecnológica específica centrada en los países en desarrollo. Los participantes escucharon tres presentaciones y recibieron una visita guiada de los laboratorios.

Intervienen: Catherine Internader, Halifa Sallah (Gambia).

2. Informe de los interlocutores económicos y sociales

Presentación a cargo de Brenda King, miembro del Comité de Seguimiento ACP, Comité Económico y Social Europeo / CESE).

Brenda King, miembro del Comité de seguimiento ACP, Comité Económico y Social Europeo (en sustitución de Jaroslaw MUULEWICZ, presidente del Comité de Seguimiento UE-ACP), presenta una visión de conjunto de las actividades recientes del CESE desde su participación en la última reunión de la Asamblea Parlamentaria Paritaria y de las futuras actividades del Comité de Seguimiento.

Intervienen: Michel Kamano (Guinea), Halifa Sallah (Gambia), Agima Alain-Michel Lobogón (Costa de Marfil).

3. Informe sobre la Conferencia de la Juventud

Con el acuerdo de los copresidentes, se ofrece a un joven representante elegido entre los participantes en la Conferencia de la Juventud la posibilidad de presentar las conclusiones de la Conferencia, centradas en la necesidad de fomentar y apoyar el diálogo intercultural y la integración en todas sus formas. En el debate posterior, se pone de manifiesto un gran entusiasmo por el papel que deben desempeñar los jóvenes, y se presentan varias propuestas sobre la participación de los jóvenes en los trabajos de la Asamblea. Louis Michel sugiere que, con ocasión de cada sesión de la Asamblea parlamentaria paritaria, se cree una «Asamblea de jóvenes ACP y de la UE». De manera similar, otros miembros sugieren la creación de foros para la juventud, tanto para proporcionar como para recibir información de la Asamblea Parlamentaria Paritaria, inspirándose en modelos ya existentes.

Intervienen: Nafie Ali Nafie Ahmed (Sudán), Halifa Sallah (Gambia), Cheryl Sandra V. Husbands (Barbados), Louis Michel, Ben Abdallah Banda (Ghana), Sir Louis Straker (San Vicente y las Granadinas), Mathew Sahr Nyuma (Sierra Leona), Dexter Nduna (Zimbabue), Nafie Ali Nafie Ahmed (Sudán), Margaret Kamar (Kenia), Jacob Oulanyah (Uganda), Adjedoue Weidou (Chad), Heather Mwiza Sibungo (Namibia), Waven William (Seychelles), Liuga Faumuina (Samoa), Agnima Alain-Michel Lobognon (Csta de Marfil), Michèle Rivasi.

4. Declaración de Carl B. Greenidge, vicepresidente y ministro de Asuntos Exteriores de Guyana

Carl B. Greenidge, vicepresidente y ministro de Asuntos Exteriores de Guyana, (en nombre del presidente en ejercicio del Consejo de Ministros ACP), describe la importancia del foro de la Asamblea Parlamentaria Paritaria ACP-UE para el diálogo sobre desarrollo, y subraya el hecho de que se trata del único foro estructurado de su clase que abarca cuatro grandes zonas geográficas en el mundo. Los 79 Estados ACP y los 28 Estados miembros pueden desempeñar un papel decisivo a la hora de configurar la gobernanza mundial y la toma de decisiones en los foros internacionales.

Señala la necesidad de garantizar un nuevo marco de cooperación más eficaz, estratégico, equilibrado y centrado en los resultados en la futura asociación después de 2020. Además, anuncia los resultados del 107.º período de sesiones del Consejo de Ministros ACP, celebrado en Lomé, Togo, el 30 de mayo de 2018, en el que el Grupo ACP adoptó su mandato de negociación para un acuerdo de asociación posterior al Acuerdo de Cotonú, un mandato que se considera una manifestación firme de la unidad y solidaridad de los gobiernos y de los pueblos de los Estados ACP.

Concluye manifestando su reconocimiento por el gran apoyo mostrado por la Asamblea en el mantenimiento de la unidad del Grupo ACP, y hace hincapié en la importancia de la negociación entre ACP y la UE como entidades únicas e iguales.

5. **Declaración de Ekatarina Zaharieva**, vice primera ministra de Reforma Judicial y ministra de Asuntos Exteriores (Bulgaria), presidente en ejercicio del Consejo de la UE

Ekaterina Zaharieva, vice primera ministra de Reforma Judicial y ministra de Asuntos Exteriores (Bulgaria), presidente en ejercicio del Consejo de la UE, describe las prioridades clave de la Presidencia de Bulgaria, señalando, en particular, el futuro de las relaciones ACP-UE después de la expiración del Acuerdo de Cotonú en 2020. Subraya la importancia de aprovechar la dinámica para que los países ACP y la UE unan sus fuerzas para impulsar una agenda común más multilateral y global. Se felicita por la adopción por parte del Grupo ACP de su mandato de negociación y anuncia que la UE adoptará el suyo el lunes siguiente.

Al mismo tiempo que pide un mayor diálogo y entendimiento entre los países ACP y la UE, añade que es esencial adaptar mejor las relaciones ACP-UE a las nuevas realidades y a la situación mundial. Para ser más eficaz, insiste en la necesidad de profundizar la asociación ACP-UE a nivel regional y de reflexionar sobre la dinámica regional de África, el Caribe y el Pacífico e integrar las dinámicas regionales. El futuro acuerdo debe tratar de impulsar los intereses comunes e intersectoriales en diferentes ámbitos clave.

Observa que la acción por el clima es un ámbito importante para la cooperación y hace un llamamiento a una mayor coordinación de las acciones y la cooperación ACP-UE para luchar y reforzar la resiliencia frente a las catástrofes repetidas naturales y de origen humano, que socavan el desarrollo de países ya frágiles. Además, señala que es crucial para la unión democrática tener una dimensión parlamentaria a fin de contribuir a incrementar el diálogo y el entendimiento entre los pueblos.

6. Turno de preguntas al Consejo

Se formulan dos preguntas al Consejo de Ministros ACP y siete al Consejo de la Unión Europea.

i) Carl B. Greenidge responde en nombre del Consejo de Ministros ACP a las siguientes preguntas escritas, a las que no siguen preguntas complementarias:

Pregunta 1 de Sabine Lösing sobre una función más fuerte para la Asamblea Parlamentaria Paritaria en el nuevo acuerdo de asociación y pregunta.

Pregunta 2 de Nathalie Griesbeck (sustituida por Thierry Corillet) sobre la pesca ilegal en el Caribe.

ii) Ekaterina Zaharieva responde en nombre del Consejo de la Unión Europea a las siguientes preguntas y preguntas complementarias.

Pregunta 3 de Jo Leinen (sustituido por Neena Grill al principio de la pregunta) sobre la situación en Gabón.

Pregunta 4 de Neena Grill sobre la falata de posición del Consejo respecto de la violenta represión ejercida por las fuerzas de seguridad en la RDC en diciembre de 2017 y enero de 2018.

Pregunta 5 de Nathalie Griesbeck (sustituida por Thierry Corillet) sobre la pesca ilegal en el Caribe.

Pregunta 6 de Cathrine Bearder sobre el tráfico de especies silvestres y las relaciones ACP-UE.

Pregunta 7 de Thierry Cornillet sobre la necesidad de mejorar la comunicación sobre la financiación de la Unión y de formar a los actores locales sobre cómo realizar solicitudes para sus proyectos.

Pregunta 8 de Laura Agea sobre programas y políticas de la UE y los objetivos de desarrollo sostenible.

Pregunta 9 de Sabine Lösing (sustituida por Lidia Senra Rodríguez) sobre una función más fuerte para la Asamblea Parlamentaria Paritaria en el nuevo acuerdo de asociación.

7. **Debate con el Consejo** — solicitud incidental de uso de la palabra («catch the eye»)

Intervienen: Michèle Rivasi, Lucie Misibou Aubsson ép Mbussou (Gabón), Halifa Sallah (Gambia), Michel Kamano (Guinea), Jomo Mamiaweremakhosi Dlamini (Reino de Eswatini).

Los miembros se centran en asuntos como el presupuesto de la UE y la trazabilidad del FED, el sector agrícola y la producción a gran escala, las políticas de los países ACP en relación con el uso de plaguicidas y plásticos; el Acuerdo de Asociación de Cotonú y la integración regional, la minería, la economía digital y las cadenas de valor añadido, el futuro marco financiero plurianual (MFP), los conflictos en el comercio mundial y sus efectos en las economías de los países ACP.

Ekaterina Zaharieva responde en nombre del Consejo de la Unión Europea a las preguntas 1, 3 y 4.

Carl B. Greenidge responde en nombre del Consejo ACP a las preguntas 2 y 3.

Intervienen: Clifford Andre (Seychelles), Liuga Faumuina (Samoa), Spès-Caritas Njebarikanuye (Burundi), Ben Abdallah Banda (Ghana), Dexter Nduna (Zimbabue), Adjedue Weidou (Chad), Louis Michel.

Los miembros se centran en asuntos como el papel de los parlamentarios en el mandato de negociación, los pequeños Estados insulares y la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada (INDNR), el calentamiento del planeta, los niveles del mar, los residuos plásticos y las poblaciones de peces en el Pacífico, la supresión de las sanciones de la UE en Burundi, la transferencia de tecnología a los países ACP, el desarrollo de las infraestructuras, las propuestas ACP para impulsar la economía y minimizar la migración, y la inclusión del FED en el presupuesto.

Carl B. Greenidge responde en nombre del Consejo ACP a las preguntas 1, 5 y 6.

Ekaterina Zaharieva responde en nombre del Consejo de la Unión Europea a las preguntas 1, 2, 3, 4 y 5.

8. Informe sobre la 15.ª reunión regional celebrada en Nairobi (Kenia, región del África Oriental) los días 11 a 13 de abril de 2018 — informe de los copresidentes

Michèle Rivasi, conpresidente en funciones, presenta un informe oral sobre la 15.ª reunión regional (Región de África Oriental), destacando los principales asuntos debatidos y haciendo especial mención de la necesidad de promover una mayor integración regional que reforzaría las asociaciones con el sector privado y la sociedad civil, así como de reforzar los mecanismos de control del comercio para lograr un desarrollo político y socioeconómico sostenible. Señala que la única solución a largo plazo para eliminar las causas de los conflictos es reforzar el diálogo político y reforzar la cooperación y la ayuda internacional.

Sobre el futuro del Acuerdo ACP-UE posterior a Cotonú, destaca la necesidad de aprovechar el acervo de Cotonú e integrar las nuevas realidades mundiales, en particular las especificidades regionales; igualmente importante es la necesidad de mantener informada a la sociedad civil de los Estados ACP de la evolución de las negociaciones.

9. Aprobación de las actas de la sesión de la tarde del 18 de junio de 2018 y de las sesiones de la mañana y la tarde del 19 de junio de 2018

Se aprueban las actas.

PRESIDENCIA: Louis MICHEL

Copresidente

10. Votación sobre las propuestas de resolución incluidas en los informes remitidos por las tres comisiones permanentes

La copresidencia recuerda los procedimientos de votación a la Asamblea.

i) Relaciones ACP-UE tras el Acuerdo de Cotonú: Una fuerte dimensión parlamentaria (ACP-EU/102.400/18/fin.) (Comisión de Asuntos Políticos)

Informe de Jacob Oulanyah (Uganda) y Cristian Dan Preda

Enmiendas aprobadas: 1, 6, 7 y 1 enmienda oral al considerando I.

Enmiendas rechazadas: 2, 3, 4, 5.

El Grupo PPE solicita una votación por representantes para la enmienda 2. Se rechaza la enmienda.

El Grupo PPE solicita una votación por partes por representantes para la enmienda 3. Se rechaza la enmienda. El Grupo S&D solicita una votación separada por representantes sobre el considerando F. Se aprueba la primera parte.

El Grupo S&D solicita una votación por partes para el apartado 6 y una votación por representantes para las dos partes. Se aprueba la primera parte.

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el apartado 11 y una votación por representantes para la segunda parte. Se aprueba la primera parte.

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el apartado 12 y una votación por representantes para la segunda parte. Se aprueba la primera parte.

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el apartado 16 y una votación por representantes para la segunda parte. Se aprueba la primera parte.

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el apartado 20 y una votación por representantes para la segunda parte. Se aprueba la primera parte.

Se aprueba la Resolución así modificada por 62 votos a favor, 0 en contra y 5 abstenciones.

ii) El impacto del comercio ilegal de productos fitosanitarios, semillas y otros insumos agrícolas en las economías de los países ACP (ACP-EU/102.403/18/fin.)

(Comisión de Desarrollo Económico, Asuntos Financieros y Comerciales)

Informe de Lucie Milebou Aubusson de Mboussou (Gabón) y Maria Arena

Enmiendas aprobadas: 2, 6, 7, 8

Enmiendas rechazadas: 1, 4, 5,

Enmiendas que decaen: 3

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el considerando O. Se aprueba el considerando.

El Grupo PPE solicita una votación por partes para el apartado 18. Se aprueba el apartado.

Se aprueba la Resolución así modificada por unanimidad.

iii) Las consecuencias sociales y medioambientales de la urbanización, especialmente la buena gestión de los residuos industriales y domésticos en los países ACP (ACP-EU/102.408/18/fin.)

Comisión de Asuntos Sociales y Medio Ambiente

Alhaji Halifa Sallah (Gambia) y Eleni Theocharous

Enmienda aprobada: 2

Enmienda rechazada: 1

El Grupo ECR solicita una votación separada por representantes para el apartado 6. Se aprueba la primera parte.

Se aprueba la Resolución así modificada por unanimidad.

11. Votación sobre las propuestas de resolución sobre asuntos de carácter urgente

i) La necesidad urgente de adoptar nuevas medidas de lucha contra el terrorismo (ACP-EU/102.582/18/fin.) Enmiendas aprobadas: 1

Se aprueba la Resolución así modificada por unanimidad.

ii) La crisis humanitaria en Sudán del Sur (ACP-EU/102.583/18/fin.)

Enmiendas aprobadas: 1

Se aprueba la resolución así modificada por unanimidad con tres abstenciones.

12. Asuntos varios

El copresidente da las gracias a los miembros, a la cosecretaría, a los intérpretes y a la Comisión por sus contribuciones.

13. Fecha y lugar de la 36.ª sesión plenaria de la Asamblea Parlamentaria Paritaria

La 36.ª sesión plenaria de la Asamblea tendrá lugar en Benín del 3 al 5 de diciembre de 2018.

(Se levanta la sesión a las 15.32 horas)

Joseph OWONA KONO
Louis MICHEL
Copresidentes

Patrick I. GOMES

José Javier FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ (suplente)

Cosecretarios generales

ANEXO I

LISTA ALFABÉTICA DE LOS MIEMBROS DE LA ASAMBLEA PARLAMENTARIA PARITARIA

Representantes de los Estados ACP Representantes del PE

KONO (CAMERÚN), copresidente MICHEL, copresidente

ANGOLA **ADEMOV** ANTIGUA Y BARBUDA **ADINOLFI BAHAMAS AGEA** BARBADOS (VP) **ARENA** BELICE BAREKOV BENÍN BAY BOTSUANA BEARDER BURKINA FASO BEŇOVÁ

BURUNDI CAMPBELL BANNERMAN

CAMERÚN CASA CABO VERDE CHRISTENSEN REPÚBLICA CENTROAFRICANA CIOCCA CHAD (VP) CORNILLET COMORAS (VP) **CORRAO** CONGO (República Democrática del) CZESAK (VP) CONGO (República del) DANCE ISLAS COOK **DELAHAYE** COSTA DE MARFIL D'ORNANO YIBUTI **ENGSTRÖM**

DOMINICA ESTARÀS FERRAGUT
REPÚBLICA DOMINICANA FERRARA
GUINEA ECUATORIAL FERREIRA (VP)
ERITREA FLORENZ

ERITREA FLOREN
ESWATINI (Reino de) GAL

ETIOPÍA (VP) GARDIAZABAL RUBIAL

FIYI (VP) GERICKE

GABÓN (VP) GERINGER DE OEDENBERG

GAMBIA GIUFFRIDA GHANA **GOERENS** GRANADA GRIESBECK GUINEA (VP) **GUERRERO SALOM** GUINEA-BISÁU HANNAN (VP) **GUAYANA HETMAN** HAITÍ HEUBUCH **JAMAICA ITURGAIZ KENIA** KARSKI **KIRIBATI** KYENGE (VIP) LESOTO LANCINI

LÍBERIA LÓPEZ AGUILAR (VIP)

MADAGASCAR LÖSING
MALAUI MCAVAN
MALI MANSCOI

MANSCOUR (VIP) ISLAS MARSHALL (República de las) MARUSIK MAURITANIA MICHEL MAURICIO MIZZI MICRONESIA (Estados Federados de) MUSELIER (VIP) MOZAMBIQUE MUSSOLINI NAMIBIA (VP) NART (VP) NAURU **NEUSER** NÍGER NOICHL NIGERIA (VP) **OMARJEE**

Representantes de los Estados ACP

Representantes del PE

NIUE PAPADIMOULIS PEDICINI (VP) PALAOS PAPÚA NUEVA GUINEA **POGLIESE** RUANDA POPA SAN CRISTÓBAL Y NIEVES **PREUSS** SANTA LUCÍA **PUNSET** SAN VICENTE Y LAS GRANADINAS RANGEL (VIP) SAMOA (VP) RIVASI (VP) SANTO TOMÉ Y PRÍNCIPE **ROLIN** SENEGAL ROSATI SARGENTINI **SEYCHELLES** SIERRA LEONA **SCHAFFHAUSER** ISLAS SALOMÓN SCHREIJER-PIERIK SENRA RODRÍGUEZ SOMALIA SUDÁFRICA (VP) STOLOJAN SUDÁN **THOMAS** SURINAM (VP) VAIDERE **TANZANIA** VALERO TIMOR ORIENTAL WENTA TOGO WERNER **TONGA** WIELAND TRINIDAD Y TOBAGO WIŚNIEWSKA (VP) TUVALU ZÁBORSKÁ UGANDA ZELLER VANUATU **ZORRINHO** ZAMBIA ZOVKO ZIMBABUE **ZWIEFKA**

COMISIÓN DE ASUNTOS POLÍTICOS

Miembros de los Estados ACP

Diputados al PE

KATUMWA (CONGO (República Democrática del)), Copresidencia MALI, 2. VC	GOERENS, copresidente ZELLER, 1. VC GUERRERO SALOM, 2. VC
BENÍN	ADEMOV
BURKINA FASO	ADINOLFI
BURUNDI	BAREKOV
CHAD	CASA

COSTA DE MARFIL CHAUPRADE YIBUTI **CORRAO ETIOPÍA CZESAK** FIYI DANCE **GUAYANA** ENGSTRÖM HAITÍ GAL JAMAICA KARSKI KENIA **KYENGE** KIRIBATI LÖSING LÓPEZ AGUILAR LESOTO LIBERIA MICHEL ISLAS MARSHALL **POGLIESE** NAURU **PREUSS** SAN VICENTE Y LAS GRANADINAS RANGEL SANTO TOMÉ Y PRÍNCIPE VALERO

Miembros de los Estados ACP

Diputados al PE

TIMOR ORIENTAL WERNER
TOGO WIELAND
UGANDA ZORRINHO
ZAMBIA ZWIEFKA
ZIMBABUE

COMISIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO, ASUNTOS FINANCIEROS Y COMERCIALES

Miembros de los Estados ACP

Diputados al PE

PARKIES (SUDÁFRICA), copresidente FERRARA, copresidente CABO VERDE, 1. VP ESTARÀS FERRAGUT, 1. VP COMORAS, 2. VP MANSCOUR, 2. VP

ANGOLA ARENA
BARBADOS BAY
GUINEA ECUATORIAL BEŇOVÁ

GABÓN CAMPBELL BANNERMAN

GUINEA CORNILLET GUINEA-BISÁU **DELAHAYE** ESWATINI, Reino de **FLORENZ** MADAGASCAR GRIESBECK MAURICIO **HANNAN** NAMIBIA MIZZI **NIGERIA MUSELIER** NIUE **OMARJEE** PAPÚA NUEVA GUINEA PAPADIMOULIS CONGO, República del **PEDICINI** SENEGAL POPA SEYCHELLES **PUNSET** ISLAS SALOMÓN **ROSATI** SAN CRISTÓBAL Y NIEVES SARGENTINI SANTA LUCÍA SCHREIJER-PIERIK **SURINAM** STOLOJAN

TRINIDAD Y TOBAGO

TANZANIA

TONGA

COMISIÓN DE ASUNTOS SOCIALES Y MEDIO AMBIENTE

THOMAS ZOVKO

Miembros de los Estados ACP Diputados al PE

(Copresidencia) ERITREA, 1. VP RIVASI, copresidenta AGEA, 1. VP

MUSSOLINI, 2. VP

ANTIGUA Y BARBUDA BEARDER
BAHAMAS CHRISTENSEN
BELICE CIOCCA
BOTSUANA FERREIRA

CAMERÚN GARDIAZÁBAL RUBIAL

REPÚBLICA CENTROAFRICANA GERICKE

ISLAS COOK GERINGER DE OEDENBERG

DOMINICA GIUFFRIDA
REPÚBLICA DOMINICANA HERRANZ GARCÍA
GAMBIA HETMAN
GHANA HEUBUCH

Miembros de los Estados ACP

GRANADA MALAUI MAURITANIA

MICRONESIA (ESTADOS FEDERADOS DE)

MOZAMBIQUE

PALAOS RUANDA SAMOA SIERRA LEONA SOMALIA SUDÁN

NÍGER

TUVALU VANUATU CUBA (*)

Diputados al PE

MARUSIK MCAVAN NART NEUSER NOICHL ROLIN

SENRA RODRÍGUEZ

VAIDERE WENTA WIŚNIEWSKA ZABORSKA

^(*) condición de observador

ANEXO II

LISTA DE ASISTENCIA A LA SESIÓN CELEBRADA DEL 18 AL 20 DE JUNIO DE 2018 EN BRUSELAS (BÉLGICA)

KONO (CAMERÚN), copresidente

XIRIMBIMBI (ANGOLA) HUSBANDS (BARBADOS) GBIAN (BENÍN)

MANGOLE (BOTSUANA) OUSMANE (BURKINA FASO) NIEBARIKANUYE (BURUNDI) GBERI (CAMERÚN)

YAMA (REPÚBLICA CENTROAFRICANA)

WEIDOU (CHAD)

OPIMBAT (CONGO, República del)

MENGA (CONGO, República Democrática del)

LOBOGNON (COSTA DE MARFIL) ABDALLAH AHMED (YIBUTI)

PUJALS NOLASCO (REPÚBLICA DOMINICANA)

NAIB (ERITREA) WAKJIRA (ETIOPÍA)

DLAMINI (ESWATINI (Reino de))

OYONO BIBANG (GUINEA ECUATORIAL)

SUDHAKAR (FIYI)

MILEBOU AUBUSSON de MBOUSSOU (GABÓN)

SILLAH (GAMBIA) BANDA (GHANA) DIALLO (GUINEA) GREENIDGE (GUYANA) CYPRIEN (HAITÍ) MAYNE (JAMAICA) CHEBOI (KENIA) RAPAPA (LESOTO) GRAY (LIBERIA)

RAKOTONIIRINA (MADAGASCAR)

MHONE (MALAUI) FOWDAR (MAURICIO)

WELLY (MICRONESIA (Estados Federados de))

SIBUNGO (NAMIBIA) DIOFFO (NÍGER) IRIASE (NIGERIA) RUGEMA (RUANDA)

BYRON-NISBETT (SAN CRISTÓBAL Y NIEVES) STRAKER (SAN VICENTE Y LAS GRANADINAS)

FAUMUINA (SAMOA)

CASSANDRA CORREIA (SANTO TOMÉ Y PRÍNCIPE)

NDIAYE (SENEGAL) ANDRE (SEYCHELLES) SAHR NYUMA (SIERRA LEONA)

PARKIES (SUDÁFRICA) ALI NAFIE AHMED (SUDÁN) MISIEKABA (SURINAM) KABAKAKI (TANZANIA) IBRAHIMA (TOGO)

BROOKE (TRINIDAD Y TOBAGO)

PIE SIMATI (TUVALU) WAMANGA (UGANDA) LICHT (VANUATU) ZINDI (ZIMBABUE)

MICHEL, copresidente

ARENA BAREKOV $(^1)$ $(^2)$ $BAY(^3)$ **BEARDER** CLUNE (3) CORNILLET DANCE (2) DIAZ DE MERA (3) **ENGEL** ESTARAS (3) FERREIRA (3)

GAHLER GAMBÚS (2) GERICKE $(^2)$ $(^3)$ GILL $(^2)$ $(^3)$

GUERRERO SAOLOM (1) HETMAN $(^2)$ $(^3)$

HEUBUCH $\binom{2}{3}$ HÖLVÉNYI

JIMENEZ BECERRIL BARRIO

KYENGE $\binom{2}{3}$ LEINEN LÓPEZ AGUILAR (1) LÖSING (2)

MANSCOUR MARTIN NEUSER $(^2)$ $(^3)$ RIVASI (2) (3) ROSATI $\binom{2}{3}$

SCHAFFHAUSER (2) (3) SENRA RODRIGUEZ SERRÃO SANTOS (2) SYLIKIOTIS (2) (3) THEOCHAROUS (2) (3)

VAIDERE (2) VALERO WARD WENTA

WIŚNIEWSKA (2) (3) ZÁBORSKÁ (²) ZELLER $ZORRINHO(^{1})(^{2})$ $ZOVKO(^2)(^3)$ ZWIEFKA $\binom{2}{3}$

Presente el 18 de junio de 2018.

Presente el 19 de junio de 2018.

Presente el 20 de junio de 2018.

Asisten asimismo:

ANGOLA JESUS MUKINDA SEMEDO TYOVA SIMBA BENÍN BOTSUANA
AHONOUKOUN MORETI
AKPLOGAN MOSINKI
MATAMBO
BATSHU
NTONGANA

BURKINA FASO Some Komditamde Compaore Kiemde Lankoande BURUNDI CAMERÚN
PEDICINI ETEKY MONGUE
NJEBARIKANUYE

CHAD ADJI **REPÚBLICA CENTROAFRICANA**NZESSIOUE

CONGO (República del the) NDOUA OTSALA ABONDO

CONGO (RDC) BASIALA MAKA NZUZI MABAYA MUKENDI KABAMBI COSTA DE MARFIL
LOBOGNON
MOHAMED HAMID
COULIBA-TANOE
DAOUD AHMED
BOURHAN ALI

REPÚBLICA DOMINICANA PUIG **ERITREA**HAGOS
BIRHANU

ESWATINI HENWOOD-RONALD **GUINEA ECUATORIAL** FIYI BANG NVO SINGH

GABÓN MANGOUALA TSIABA OWONO NGUEMA JOUMAS dit SALAMBA MBA ALLOUMBA YALIS MNGOMEZULU

GUINEA

SYLLA

GAMBIA CEESAY SOWE PEDICINI MADI CEESAY

GUAYANAHAITÍ
HALES
LUMERANT

KENIA
KAMAR
MBAYA
GOGO
KITERU
RASSO
NTHIWA
WAMALWA

LESOTO MATOBO MOQOLO RAMOTHELLO BULANE MOKOALELI MADAGASCAR RAKOTONIRINA RAZAFISON

GHANA

ARMAH

MALAUI MICRONESIA (Estados Federados MWANYULA de)
MAKANDA ALIK

MAURITANIA SAMBA MAURICIONAMIBIANÍGERMANDARYVENAANIMAHAMANECALEYDILLE
ADAMOU

ABDOURAMANE

KORE ABDOMAHA

NIGERIA SAMOA SENEGAL FRANK-USMAN PENN SECK LIDANI BALLA LO ABDULLAHI DIAW OLATUNBOSUN

YUNUSA AUDU AMOS UFOUMA

SEYCHELLESSIERRA LEONASUDÁFRICAWILLIAMCONTEHMOODLEY

EMERSON LAMINA ARUNA KOROMA

SUDÁNSURINAMTANZANIAOSMAN ALI OSMANSHARMANSOKOINEABAKER AHMED MOHAMEDSAMIDINKABAKAKI

FAD EHEESDA

TOGOUGANDAZAMBIATCHAYEKAGORONGALAZIABIGUIMENOKRACHNGULUBEAZILANEKITUIMUBANGA

OYET

KINYAMATAMA

ZIMBABUE

JURU NDUNA

CONSEJO DE LOS ESTADOS ACP

CARL B. GREENIDGE, ministro de Asuntos Exteriores (Guyana), presidente en ejercicio del Consejo de los Estados ACP

CONSEJO DE LA UE

EKATARINA ZAHARIEVA, vice primera ministra de Reforma Judicial y ministra de Asuntos Exteriores (Bulgaria), presidente en ejercicio del Consejo de la UE

COMISIÓN EUROPEA

NEVEN MIMICA, comisario de Cooperación Internacional y Desarrollo

SERVICIO EUROPEO DE ACCIÓN EXTERIOR

VILLALONGA, jefe de unidad adjunto, África 5

COMITÉ ECONÓMICO Y SOCIAL EUROPEO

KING

SECRETARÍA ACP

GOMES, cosecretario general

SECRETARÍA UE

FERNANDEZ FERNANDES, cosecretario general en funciones, director en funciones